

岩手医科大学



いわて医療通信 脳卒中に影響を与える疾患②

糖尿病はなぜ治療が必要?

糖尿病ではいろいろな合併症が出てきます。これを予防することが糖尿病を治療する最大の目的です。

糖尿病に特有の合併症と

しては、眼（網膜症）、腎（腎症）、神経（神経障害）の3つが有名です。これらはとても細い血管がもろくなったり、詰またりすることでおてくる合併症です。こうした合併症は、病状がかなり進行するまでは症状が出ないのが怖いところです。

網膜症は眼の奥の小さな眼底出血から始まり、進行すると次第に視力が落ちて

きます。年間3000人以上の方が糖尿病によつて失明しており、さらに多くの方が不自由な生活をされています。

腎臓は血液を濾過して老廃物や塩分を尿として体の外へ排泄しています。腎症はわずかな尿タンパクから始まり、進行すると上記の機能が破綻し腎不全にいたります。年間1万3000人以上が糖尿病によつて透析を始めています。これは「あなたは糖尿病だから失明するよ」など、病院でおどかされたことが原因であることが多いです。

糖尿病と言われても、症状がないので病院を受診しない方がたくさんいる一方で、こうした合併症が心配はしない毎日をおくことができる可能性が上がります。

糖尿病があつても大きな違いは、糖尿病の治療をつづけていく目標なのです。

糖尿病があつても大きな違いは、糖尿病の治療をつづけていく目標なのです。

腎臓は血液を濾過して老廃物や塩分を尿として体の外へ排泄しています。腎症はわずかな尿タンパクから始まり、進行すると上記の機能が破綻し腎不全にいたります。年間1万3000人以上が糖尿病によつて透析を始めています。これは「あなたは糖尿病だから失明するよ」など、病院でおどかされたことが原因であることが多いです。

岩手医科大学は2017年に創立120周年を迎えます



岩手医科大学